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Lettre de Jésus pour 
accueillir la guérison

Inspirée des messages de Jésus dans les volumes
Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus

Préparée par Guy Fromet de Rosnay

Mon cher tout-petit, 
Ma chère toute-petite,
« L’Amour, toujours l’Amour. C’est 
uniquement par l’Amour que Je peux :

• tout guérir ce qui est blessé, 
• transformer ce qui est trop humain 
• et que Je veux diviniser. 

Vous êtes Mes choisis, toi et les tiens, tu n’as 
rien à craindre. Je suis le Tout-Puissant. 
Apprends à Me laisser agir dans les moindres 
détails et tu seras mon témoin. 

Alors, tu Me contempleras, tu Me loueras, tu 
Me béniras, tu seras dans l’émerveillement de 
ce que J’accomplirai sous tes yeux. Tes yeux 
commenceront à s’ouvrir à Mon action, à ma 
Toute-Puissance et surtout à Mon Amour. 

Regarde seulement ce que J’accomplis en toi 
présentement. » (M12V1)

« Tu vas devenir Amour, sans proférer de 
plaintes ou de critiques, capable d’aimer les 
blessés de la vie que Je placerai sur ta route. 

En devenant Amour, tu guériras les blessures 
des gens que tu rencontreras, uniquement par 
ton regard, sans même rien dire. Tu es dans 
l’Église Nouvelle. 

Deviens donc Amour. C’est urgent, car une 
multitude en dépend. 

Bien que ce soit Mon œuvre et non la tienne, 
J’ai besoin de tes “oui” aussi bien dans tes 
souffrances que dans tes joies. 

Rappelle-toi, Je suis Amour, et Je t’ai choisi 
pour que tu sois parmi les premiers à devenir 
Amour dans ma Nouvelle Église. 

Par toi, devenu Amour, J’attirerai une 
multitude qui attend avec un cœur préparé à 
accueillir l’Amour, tout comme celui que Je te 
donne continuellement, mais encore plus 
maintenant. » (M33V1)

« Heureux es-tu d’être Mon choisi pour cette 
belle et grande mission qui vient libérer, 
guérir, transformer, changer et remplacer la 
souffrance par l’Amour. L’Amour engendre 
l’Amour. 

Parce que l’Amour t’aime, tu deviens l’Amour, 
et parce que tu deviens l’Amour, tu engendres 
l’Amour. » (M87V1)

« Mon tout-petit, seul l’Amour a le pouvoir de 
guérir, de reposer, de refaire ou de recréer les 
parties blessées ou détruites de l’être humain. 

Alors, heureux es-tu de commencer à 
découvrir ce que produit l’Amour. 

Et continue à avancer dans cette découverte. » 
(M94V1)

« Sois déjà dans l’action de grâce et la louange 
pour ce que Je vais accomplir à travers un 
événement malheureux. 

Rappelle-toi ce que j’ai accompli pour Mon 
ami Lazare, en le ressuscitant alors que son 
corps était en décomposition. Marthe et Marie 
auraient bien voulu que Je le ressuscite plus 
tôt. Lui et ses deux sœurs auraient bien voulu 
que Je le guérisse au temps de sa longue 
maladie. S’il en avait été ainsi, jamais la Toute-
puissance que le Père M’avait donnée n’aurait 
été aussi éclatante pour la conversion des 
cœurs. Combien de cœurs se sont tournés vers 
Moi et continuent de se tourner vers Moi à la 
suite de ce miracle ! 
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Regarde Mon action auprès de ceux et celles 
qui ont été près de Moi, tu apprendras à 
espérer, peu importe ce qui arrive envers et 
contre tous. » (M146V1)

« Mon tout-petit, seul l’Amour est la solution 
à tous les problèmes que tu rencontres et qui 
se présentent à Mes enfants de la terre. 

Trop souvent tu crois pouvoir trouver la 
solution à ces problèmes par tes propres 
moyens, en utilisant ton intelligence, ton 
savoir-faire, tes connaissances ou ta 
psychologie.

Lorsque tu es devant une personne qui a 
besoin d’Amour, qui souffre de rejet, qui porte 
en elle-même de nombreuses blessures, peu 
importe l’origine de ces blessures – qu’elles 
aient été infligées au cours de sa vie ou 
provenant de ses parents et ancêtres – il est 
bon de savoir ceci :

- Le secours, par tes propres moyens, peut 
atténuer la blessure, la mettre en veilleuse et, 
parfois l’amplifier. Mais seul l’Amour a le 
pouvoir de guérir ; et uniquement celui qui 
provient de l’Amour du Cœur du Père.

- Il peut être donné en direct par le Père. Il 
peut aussi être donné par des intermédiaires, 
comme c’est souvent le cas. 

Dès lors, lorsque tu es l’instrument que le Père 
a choisi pour donner Son Amour, tu te 
reconnais par les points suivants :

1.  L’Amour que tu ressens est pur, réel ;
2.  Aucun sentiment négatif envers la   

 personne en question ne t’habite ;
3.  Tu ne formules aucune critique envers  

 elle ;
4.  Tu es mû par une grande compassion ;
5.  Tu ne cherches aucunement tes   

 intérêts personnels ;
6.  Aider cette personne est ton seul désir ;
7.  Ton Amour pour cette personne est si  

 grand que tu es prêt à souffrir pour  
 qu’elle soit guérie.

Voilà quelques points qui te permettent de 
découvrir et de reconnaître que c’est l’Amour 
du Père qui passe à travers toi. 

Les autres sentiments que tu peux ressentir 
sont dans le même courant de pensées et 
d’attitudes. L’inverse qui n’est pas inspiré par 

l’Amour du Père ne peut libérer et guérir 
comme seul peut le faire l’Amour qui vient de 
Lui ; Amour qui très souvent veut passer par 
toi pour te guérir de tes propres blessures, et 
en même temps de te faire prendre conscience 
que tu es important à Ses yeux, qu’Il t’aime 
puisqu’Il passe par toi pour donner Son 
Amour.

C’est ainsi qu’en devenant un canal de Son 
Amour, tu deviens l’Amour. » (M148V1)

« En d’autres termes, c’est l’Amour qui vient 
guérir les blessures occasionnées par les 
souffrances, comme c’est la chaleur du soleil 
qui vient assécher la boue laissée par la pluie, 
avec la différence que la chaleur du soleil 
s’impose à la terre détrempée alors que 
l’Amour ne s’impose pas à un être blessé par la 
souffrance bien qu’Il soit toujours là, prêt à 
tout transformer dès qu’Il est accueilli et qu’on 
Lui donne la liberté d’agir, qu’on Le contemple 
de l’intérieur. » (M195V1)

« Mon tout-petit, en conséquence, 
• après M’avoir adressé ta demande, 
• avoir reçu l’inspiration 
• et avoir agi suivant ce qui t’était inspiré, 

demeure bien en paix, le reste ne 
t’appartient pas. 

Tu n’as qu’à accueillir aussi bien les 
commentaires bons ou mauvais pour Me les 
offrir, et cela, peu importe la provenance.

Souviens-toi qu’ensemble, nous entrons dans 
une Nouvelle Église pour rebâtir une Nouvelle 
Société qui sera entièrement guidée par la 
Trinité Sainte, où les forces du mal n’auront 
plus aucun pouvoir. 
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Seul l’Amour sera au centre de tout et de 
tous. L’Amour, bien incarné dans les 
personnes qui l’auront accueilli par des “oui” à 
se laisser transformer pour devenir l’Amour, 
sera le lien entre elles.

Oui, tu es et vous êtes aimés d’un Amour qui 
dépasse tout, qui transforme, qui guérit, qui 
libère, qui accomplit tout lorsqu’on l’accueille 
et le laisse agir. » (M199V1)

« Mon tout-petit, la vie sans Moi est un non-
sens. Je suis le centre de l’Amour. Je suis 
l’Amour. 

C’est à Moi que le Père a confié la mission de 
répandre Son Amour sur la terre. 

Durant ces temps qui sont les derniers, tous 
doivent découvrir cette vérité et cette réalité.

Beaucoup de personnes croient que par elles-
mêmes, ou par l’usage de moyens autres que 
ceux que J’ai confiés à Mes Apôtres et 
transmis par Mon Église, elles peuvent 
trouver le bonheur. Elles se trompent, elles 
abandonnent la proie pour l’ombre. Elles 
prennent le chemin de la souffrance et des 
ténèbres. 

Comme elles ne sont pas dans le chemin de la 
lumière, les ténèbres les empêchent de voir 
leurs égarements et elles ont tendance à s’y 
enfoncer de plus en plus, espérant parvenir à 
bâtir leur bonheur par elles-mêmes.

La souffrance est là pour leur faire découvrir 
qu’elles ne sont pas sur la bonne voie. 

Certaines personnes, dès qu’elles commencent 
à vivre cette souffrance, viennent se jeter dans 
Mes bras pour y découvrir que Je suis le 
Chemin, la Vérité et la Vie. 

D’autres, étant influencées par des pensées du 
monde, persistent sur cette fausse voie et ce 
n’est qu’après de nombreuses souffrances 
qu’elles acceptent de venir à Moi.

À la personne et à elle seule, en tant qu’être 
libre, il revient de décider de son orientation.

N’essaie pas, par tes propres moyens ou par les 
moyens du monde, de bâtir ton bonheur : tu 
n’y arriveras pas.

Viens immédiatement te jeter dans Mes bras.

Reconnais ton impuissance et tes limites.

Reconnais que Moi, Jésus, Je suis ton 
Sauveur et qu’il n’y en a pas d’autres.

Reconnais que Je t’aime d’un Amour 
beaucoup plus grand que celui que tu peux 
accueillir présentement. » (M91V2)

« Mon tout-petit, toi qui intercèdes pour la 
guérison, J’accueille ta prière et Je la 
présente au Père. 

Je serai avec toi, accompagné de ma Sainte 
Mère, de nombreux Anges, de Saints et 
Saintes. Encore une fois, tu seras témoin de 
Mon Agir. 

Ce qui va déterminer l’efficacité de Notre 
intervention ne dépend pas de Nous, ni de toi, 
ou de ce que tu diras, mais bien de l’ouverture 
des cœurs pour accueillir l’Amour que Nous 
voulons y déverser.

C’est un peu comme si tu arrivais là avec une 
flotte de camions de nourriture. Ce n’est pas 
celle qui sera transportée qui nourrira, mais 
bien celle qui sera consommée. 

Il en est de même pour la nourriture spirituelle 
et l’Amour que le Père veut déverser dans les 
cœurs. Il y en a toujours en surabondance. Sa 
fécondité dans les cœurs est relative à l’accueil 
que les gens voudront en faire.

Comme tu le vois dans l’Évangile, ce qui 
déterminait les miracles que J’opérais, c’était 
la foi des personnes. L’ouverture des cœurs se 
fait à partir de la prière et des ministères dans 
l’invisible.

Demeure dans une grande intimité pour 
rendre Gloire au Père pour ce qu’Il 
accomplira, aujourd’hui même. Encore une 
fois, tu seras témoin de Son Agir. » (M27V3)

« Afin de pouvoir bénéficier des grandes 
richesses que le Père a déposées dans ton 
cœur, il te faut renoncer à l’attachement de ce 
qui est bien rangé dans ton intellect.
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Acceptes-tu de te départir et de remettre entre 
les Mains du Père ce bagage que tu as 
accumulé avec les années et sur lequel tu as 
basé ta sécurité, pour prendre celle que Je 
t’offre aujourd’hui et qui se situe au niveau de 
ton cœur ?

Tu n’as rien à craindre. Ma Sainte Mère te 
prend dans Ses bras pour te bercer afin que tu 
puisses retrouver ton cœur d’enfant ; qu’il soit 
guéri par l’Amour du Père qui veut se déverser 
en toi, si tu Lui permets de t’en laisser 
pénétrer.

Le Père vient de mobiliser une armée d’Anges, 
uniquement pour toi, pour t’accompagner 
dans ce grand passage qui te conduit à 
l’Amour.

Ne joue plus au grand. Accepte d’être petit et 
tu ressentiras de plus en plus l’Amour du Père. 
La joie est immense au Ciel de constater que tu 
es bel et bien engagé sur le chemin de la 
plénitude de l’Amour.

À chaque fois que tu M’offriras tes 
souffrances, Je les transformerai, Je les 
associerai aux Miennes et elles auront une 
valeur de Rédemption.

N’oublie pas que (…), nous ne faisons qu’un. 
C’est Moi qui souffre à travers toi ; c’est 
également Moi qui aime en toi et à travers toi.

Reçois le flot d’Amour que Je déverse en toi 
en ce moment. Je brûle d’Amour pour toi. » 
(M58V3)

« Souviens-toi aussi que tout concourt au bien 
de l’homme qui a mis sa confiance en Dieu 
(…) y compris ses blessures.

Ce qui détermine le bien ou le mal que la 
personne en retire, ce n’est pas l’événement en 
soi, mais l’accueil que la personne en fait ou 
son refus de l’accueillir.

Souviens-toi du témoignage de ces deux 
veuves : la première, n’ayant pas accepté le 
décès de son mari, éprouvait de très grandes 
souffrances après six ans et demi ; la 
deuxième, l’ayant accepté, était dans une 
nouvelle jubilation après six mois.

Devenir tout petit devant Dieu, c’est tout 
accueillir aussi bien les blessures que les joies 
et les peines, afin que tout devienne des 
ouvertures toujours plus grandes pour 
accueillir l’Amour et les grâces que le Père 
veut déverser continuellement dans les cœurs.

C’est uniquement là que s’exerce la vraie 
thérapie, car elle provient de la Source même 
de l’Amour qui coule présentement en 
abondance afin que, très bientôt, se construise 
ce Monde Nouveau par une Église 
entièrement renouvelée. » (M101V3)

Jésus

Guy Fromet de Rosnay est né au Malawi, a grandi en 
Côte d’Ivoire et au Bénin avant de poursuivre sa 
scolarité en France où il a fait des études d’ingénieur 
dans les systèmes d’information. Il demeure maintenant 
à l’Île Maurice, avec son épouse et leurs deux filles.

Son parcours professionnel l’a conduit vers l’ingénierie 
managériale, l’accompagnement des organisations et 
des cadres supérieurs. Et c’est en 2012 qu’il découvre 
la mission et la spiritualité des choisis de Jésus, y 
trouvant l’Amour qu’il n’a jamais cessé de rechercher. 

À la question de Jésus: «Veux-tu être un pilier de mon 
Église», il a répondu oui, s’engageant au service du 
Seigneur de diverses manières, auprès de sa paroisse et 
au sein de la Fondation des choisis de Jésus dont il a été 
nommé Directeur Général en septembre 2022.


